

Paralelismo

by Ana Cecilia Lara

El terror aumentaba día a día y nadie saber podía si un responsable existía...

A.C.L.

Intipucá, El Salvador. Ya han pasado alrededor de cuatro meses y nada se ve que mejore. La gente afectada se consume hasta el grado de desaparecer. No es que mueran de hambre o de enfermedad conocida, sino más bien se consumen; no importa cuantos cuidados se tengan con ellos, simplemente desaparecen.

Se les proporcionan atenciones médicas, alimentos, así como sueros que les son administrados; los afectados se consumen poco a poco. El mal parece ser irreversible ya que ni siquiera los nutrientes administrados por vías intravenosas parecen detener el deterioro humano en el que se ven afectadas al ir perdiendo la grasa, los músculos, la carne, los tejidos. Se nos ha informado que la piel de ellos, ya pegada al hueso, deja una mancha de color café, en las sábanas blancas de los hospitales.

El Director del Hospital y Director General del Departamento de Salud Pública el Dr. Lázaro Mogrovejo, tuvo que informar acerca del fenómeno de la desintegración del cuerpo; explicó a los parientes que debido a esta situación tan anormal, lamentable e impactante es que no existen restos humanos para ser entregados a ellos. Aclaró que no queda ni el más mínimo rastro de los huesos para poderlos enterrar. Así mismo informó que no se les han llenado actas de defunción a las víctimas, sino que se les han elaborado fichas en los registros de desaparecidos. Según parece, los parientes están conformes con esta determinación ya que de alguna manera les ayuda a mantener el optimismo. Piensan que es algo pasajero y que de un modo u otro, con el mismo misterio que están desapareciendo así también reaparecerán.

Hasta el momento, la única medida de seguridad que han tomado los hospitales es la de poner en cuarentena el área en que se encuentran los pacientes que empiezan a padecer de los síntomas propios de esta anomalía física. El informe oficial dice que cuarenta seres humanos han sido afectados y catorce desaparecidos, desintegrados.

Una vez que el individuo se ha desvanecido, se nos informa que el personal del hospital guarda y aísla cuidadosamente la sábana infestada del residuo café, ya que no saben si esto es algo que les podrá ayudar a clarificar algunas de las muchas preguntas que están sin responderse. En un primer momento esto ocasionó tremendos problemas con los parientes de las víctimas. Esta reacción no debe de sorprender, comentó el Dr. Mogrovejo; la sábana es la prenda donde yace el único vestigio del familiar, ahora ausente, que les queda; al verse despojados de ella, es natural que ocasione un tremendo sobresalto, agregó. Así mismo el Dr. Lázaro y las autoridades encargadas esclarecieron los motivos que los impulsaron a tomar estas medidas tanto de seguridad como de investigación.

Muchas teorías han surgido desde aquel momento que tratan de dar una explicación, pero científicamente hablando todavía no hay ninguna hipótesis que demuestre, satisfaga o clarifique lo que está sucediendo.

Todo empezó el siete de mayo del corriente año; una tarde sombría que ha oscurecido la vida de muchos ciudadanos afectados. Ese día las nubes cubrían la ciudad; se había anunciado una tormenta. Todo estaba tranquilo cuando de repente una luz destellante y en seco, iluminó toda la ciudad. Los meteorólogos afirmaron que la luz se percibió a cuatrocientas millas a la redonda. Ese fenómeno fue catalogado como simple y llanamente “El gran relámpago”. Muchos se quedaron tranquilos con esa respuesta, pero otros se dedicaron a investigar el fenómeno más a fondo. Suponían que un simple relámpago no podía ocasionar semejante destallo de luz y mucho menos haber podido ser visto a cuatrocientas millas de distancia. Lo cierto es que al principio nadie relacionó ese fenómeno con la desintegración de la gente. Fue hasta hace unos pocos días que alguien salió con una hipótesis del “Paralelismo”, esta intenta explicar que algo sucedió en el preciso instante en que todos estaban deslumbrados por la luz cegadora, cuya procedencia aún mantiene su misterio. De todas las hipótesis que desde entonces han surgido, esta era considerada como una de las más fantasiosas. Tanto que sólo pudo ser publicada en uno de esos periódicos sensacionalistas, pues un periódico serio no permite este tipo de burla a un suceso tan grave.

Por el momento el gobierno culpa a los terroristas, la gente que cree en “trabajos” cree que es un tipo de brujería, los fanáticos religiosos lo asocian con la Asunción del cuerpo al lado del Padre, pues el fin del mundo se acerca y solo ellos serán salvados; los creyentes en OVNIS, defienden y apoyan la hipótesis del paralelismo; piensan que la luz del relámpago fue causada por algunos platillos voladores que aparecieron en el momento simultáneo con el propósito de conocer más de cerca la vida terrestre y al ser humano en sí, desde su interior. Ellos proponen que el propósito de aquella luz era el de distraernos a los terrícolas, para evitar percibir lo que estaba sucediendo. La hipótesis de ellos explica que los extraterrestres se posesionaron de los cuerpos humanos, a consecuencia de esto es que adelgazan, porque les absorben la energía. La teoría explica: cuando los humanos desaparecen, estos no mueren sino las partículas del ser humano se descomponen en su forma más simple hasta desintegrarse en un estado subatómico. Los que defienden esta tesis creen que, una vez alcanzada la sublimación del cuerpo humano, los extraterrestres los adoptan, de manera definitiva, en sus naves, para diferentes tipos de estudios.

A pesar de que en un primer momento esta noticia fue catalogada como extravagante, a medida que pasan los días y a pesar de lo absurdo que esta hipótesis resulte, cada día va tomando más fuerza, probablemente sea porque en alguna medida sostiene cierta consistencia con los datos, a la vez mantiene una esperanza en los ciudadanos ya que el hecho de que hayan sido adoptados por extraterrestre afirma la idea de que no están muertos y que algún día los volverán a ver. Con todo y esto, el pánico ha aumentado y la gente ya no sabe qué creer.

Los ciudadanos necesitamos saber la verdad, expresó un comité representativo convocado el pasado martes, en el edificio del Centro de Gobierno. Les están exigiendo al gobierno que expliquen abiertamente qué es lo que está sucediendo, qué nuevas investigaciones están llevando a cabo, a qué conclusiones han llegado. En fin, exigen la verdad, no importando que tan difícil sea para la población. Necesitan saber qué es lo que ha ocurrido con sus parientes y vecinos.

En un primer instante existía mucho escepticismo respecto a creer que los extraterrestres tuvieran algo que ver con todo lo que estaba pasando, pero desde lo que pasó

hace una semana, las cosas han cambiado y la gente está asumiendo una actitud más seria ante la posibilidad de que algo así pueda estar sucediendo.

Con los adelantos tecnológicos y con la globalización que conlleva la Internet fue posible publicar en todo el mundo las fotos de todos aquellos individuos desaparecidos. Esto, ha involucrado a un alto porcentaje de la población mundial. Son miles de correos electrónicos que se reciben. Las personas dan sus opiniones y contestan encuestas acerca de cuál posibilidad o hipótesis les parece a ellos que este fenómeno corresponde.

La cantidad de avisos de gente que dice reconocer a los individuos desaparecidos también llega a cifras extremadamente altas. Hay muchas organizaciones trabajando especialmente en la identificación de los individuos desaparecidos. Ellos están investigando cada caso que proporcione la más mínima prueba de que en efecto pudiera ser uno de los desaparecidos. Hay informes sobre pruebas fehacientes de que hace siete días aparecieron tres personas de esta ciudad en tres diferentes partes del mundo. Una de ellas, una niña de siete años, la encontraron en la isla de Oahu, Hawái. Un señor de cincuenta y siete años fue encontrado en el Japón, y una joven de diecisiete años, en la Habana, Cuba. El caso de esta joven es el que más está costando esclarecer, pues no fue sino hasta el día de ayer que las autoridades de ese país han permitido la extradición de esta joven para llevar a cabo las investigaciones pertinentes.

Los individuos reaparecidos, no tienen una recolección de datos de lo sucedido, no se acuerdan quienes son, ni de dónde vienen, ni nada. Fueron reconocidos por individuos que los llevaron a las autoridades de cada una de las localidades antes mencionadas, con excepción de la joven de Cuba, que según parece ella misma se reconoció en un anuncio que vio. Dice no recordar nada, pero tampoco recuerda nada de Cuba ni nadie la reconoce allí.

Los estudios a los que han sometido a estas personas encontradas han sido sumamente meticulosos, rigurosos y extenuantes, según confirma el vocero del centro de investigación. Las pruebas, hasta el momento, muestran que tanto la niña como el señor, parecen ser que en efecto se tratan de dos ciudadanos de Intipucá, pero aún faltan los resultados de las pruebas que realizaron con las sábanas de las manchas cafés correspondientes a estos individuos. Esos resultados serán cruciales, para dar el informe oficial de que en efecto se trata de ellos. El día de mañana se dará inicio a las pruebas y estudios a los que se someterá la joven cubana. De sus resultados se les irá comunicando según vayan siendo confirmados por el vocero oficial correspondiente. Ciudad de Intipucá, El Salvador.